
Protokolleintrag vom 02.10.2002

2002/399
 
Von Catrina Luchsinger Gähwiler (FDP) ist am 2.10.2002 folgendes Postulat eingereicht worden:
 
Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob in Weisungen über Subventionen bzw. Subventionserhöhungen an Institutionen und Vereine die jeweiligen
Ertragsrechnungen als Vollkostenrechnungen, insbesondere einschliesslich verdeckter Subventionen der Stadt, dargestellt werden können.
 
Begründung:
Die in den Weisungen aufgeführten Ertragsrechnungen der subventionierten Institutionen weisen heute lediglich die von der Stadt in Geld ausbezahlten
Subventionen aus. Verdeckte Subventionen, wie etwa Mietzinsreduktionen, Gebührenerlasse oder das Zurverfügungstellen von personellen Ressourcen durch die
Stadt, werden jedoch nicht ausgewiesen. Die in den Weisungen jeweils ausgewiesene Eigenwirtschaftlichkeit entspricht damit nicht den Tatsachen, was einen
Vergleich der verschiedenen Institutionen erschwert.


